

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 27. September 2016

2. Ahmadiyya Charity Walk fand zahlreiche sportlich Engagierte

Bei besten Laufbedingungen fand am Sonntag, den 18. September der 2. Ahmadiyya Charity Lauf in Mühlheim statt. Nachdem letztes Jahr der Lauf noch an der Willy-Brandt-Halle startete und endete, führte die Route dieses Jahr ins Grüne von der Dietrich Bonhoeffer Gemeinde aus durch das Waldgebiet rund um Augenwald und Markwald und wieder zurück.



Der in Kooperation mit der Dietrich Bonhoeffer Gemeinde und Stadtverwaltung durchgeführte Lauf, fand mit einem gemeinsamen Essen der 70 Läuferinnen und Läufern und den Organisatoren des Laufes einen tollen Abschluss. Bürgermeister Daniel Tybussek nahm als Schirmherr ebenso am Lauf teil und eröffnete die gelungene Veranstaltung, bei der durch Startgelder und Spenden insgesamt 4.300 Euro zusammenkamen. Hiervon erhalten der Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge und die DLRG Ortsgruppe Mühlheim jeweils 1.750 Euro, der Restbetrag von 800 Euro geht an Humanity First.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de